

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TANJUNGPONOROKARANG  
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, 12 Mei 2020

Zahratul Wardiyah : 1715471050

Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang Terhadap An. Y Dengan Keterlambatan Perkembangan: Aspek Motorik Halus, Sosial Kemandirian di PMB Ponirah, S.ST Margorejo, Metro

xv + 49 ; 9 tabel ; 3 gambar ; 8 lampiran

**ABSTRAK**

Pertumbuhan adalah bertambah jumlah dan besarnya sel diseluruh bagian tubuh yang dapat diukur. Perkembangan adalah bertambahnya struktur dan fungsi tubuh yang lebih kompleks. Hasil studi pada bulan Februari – Maret 2020 di PMB Ponirah, S.ST di Metro didapatkan hasil 25 balita ada 4% yang mengalami keterlambatan perkembangan. Hasil pengkajian yang dilakukan pada An. Y usia 24 bulan, anak pertama, mengalami keterlambatan perkembangan, sehingga di tegakkan diagnosa An. Y usia 24 bulan dengan keterlambatan motorik halus dan sosial kemandirian. Rencana asuhan yang akan diberikan yaitu melakukan stimulasi dan intervensi kepada anaknya secara rutin setiap 2 minggu dengan menggunakan form KPSP sesuai usianya.

Pelaksanaan dilakukan pada 7 Februari sampai 16 Maret 2020 meliputi memberikan konseling kepada ibu, melakukan stimulasi perkembangan anak yang tertinggal, memantau perkembangan anak, mengajarkan anak menyusun kubus, meniru/membantu membereskan mainan ketempatnya, menganjurkan ibu sesering mungkin menstimulasi untuk anaknya di rumah.

Evaluasi asuhan kebidanan tumbuh kembang yang telah dilakukan sebanyak 4 kali pertemuan didapatkan hasil, anak sudah bisa makan sendiri tanpa banyak tumpah, membantu membereskan mainan ketempatnya dan melakukan saran yang telah diberikan untuk mensitmulasi anaknya sesering mungkin sehari 3-4 jam sekali.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang telah dilakukan pada An. Y tercapai, ibu bersedia melakukan stimulasi dirumah sesering mungkin dan siap memantau perkembangan anaknya. Asuhan kebidanan tumbuh kembang berfokus pada kondisi anak, khususnya perkembangan dan pertumbuhan anak, maka sarannya memberitahu ibu untuk terus melakukan stimulasi lanjutan secara rutin kepada anak agar pertumbuhan dan perkembangan anak terus meningkat, memberitahu ibu untuk selalu ke posyandu dan membaca buku KIA.

Kata Kunci : Keterlambatan perkembangan

Daftar Baca : 7 (2010-2018)